

BOLETÍN No. 035 ->>

Se destaca la estrecha vinculación con el sector público de salud para actividades de prevención en la UAA.

Se supervisó y dio seguimiento a áreas universitarias para respaldar la seguridad laboral integral.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes seguirá ejerciendo acciones a favor de la salud integral de su comunidad, comentó Elmer Daniel Avendaño López, encargado de la Comisión de Seguridad e Higiene de la Institución, quien dio a conocer las principales actividades realizadas en 2013 y los compromisos asumidos para este año 2014; con lo cual se da seguimiento puntual a las políticas implementadas por el rector Mario Andrade Cervantes para ofrecer mayor cuidado y seguridad para los integrantes de la UAA, en especial para sus empleados administrativos.

Una de las acciones más relevantes de esta comisión universitaria es la alta vinculación con el sector público de salud, en especial con el IMSS y el ISSSTE, pues además de la gestión de trámites médico-administrativos del personal académico y administrativo de la UAA, se desarrollaron múltiples campañas y jornadas de prevención.

Al respecto, se efectuaron cuatro campañas preventivas en coordinación con el IMSS, tres con el ISSSTE y una con el ISSEA, con el objetivo de promover la salud oftálmica, activación física, seguridad vial y protección a no fumadores; estrategias que fueron posibles gracias al trabajo colectivo de diversos centros y departamentos académicos, con lo cual se benefició a docentes y administrativos de la Universidad.

Además de los tradicionales simulacros de evacuación que se implementan en múltiples instituciones y centros de reunión, la Comisión de Seguridad e Higiene realizó recorridos por las instalaciones de la UAA y entregó actas de verificación, indicando áreas de oportunidad, para la mejora continua de las condiciones laborales en aspectos de seguridad e higiene. Algunas de las zonas supervisadas fueron los talleres de encuadernación, Ingeniería Bioquímica y espacios del departamento de Mantenimiento.

Asimismo, se auditaron áreas operativas para identificar equipo de protección personal y evaluar el uso, mantenimiento y resguardo; lo cual abonó a las acciones de equipamiento para los departamentos de Servicios Generales, Mantenimiento y áreas dependientes de la Posta Zootécnica.

Finalmente, se indicó el desarrollo de una investigación y seguimiento sobre riesgos laborales en la Institución, a través de la cual se muestra la manifestación de 9 accidentes de trabajo, 30 incidentes y 13 accidentes de trayecto que fueron atendidos de forma oportuna y eficiente.

